



**„Ich unterstütze Startups,  
weil mir Unternehmens-  
entwicklung Spaß  
macht.“**

**Mag. Johann Schmit,  
CEO ANECON GmbH, Wien**

Nach dem Studium der Betriebsinformatik 1984 Eintritt bei der Girozentrale AG; erste echte IT-Projekterfahrung und Ausbildung zum IT-Organisator. Von 1991 bis 1993 IT-Berater, von 1993 bis 1997 Aufbau eines Profit Centers zum Thema Software Engineering bei einem österreichischen Unternehmen.

Anfang 1998 mit drei Partnern Gründung der ANECON GmbH, einem österreichischen Softwareentwicklungs- und Beratungshaus. Von Beginn an verantwortlich für den kommerziellen Part des Unternehmens sowie für die Unternehmensorganisation. Seit 2007 ist Mag. Schmit Beirat im Tochterunternehmen aforms2web, seit 2009 Beirat in der ANECON Deutschland und seit 2010 CEO des Unternehmens.

Er möchte seine Erfahrung im Aufbau und der Entwicklung von Unternehmen gerne an junge Unternehmer weitergeben, damit diese zum Wirtschaftsstandort Österreich beitragen und wertvolle Arbeitsplätze schaffen!

Spezialität:

„Von der Idee zum Erfolg“: Strategie, Planung, Controlling

Persönlichkeit:

analytisch; markt-, wirkungs- und ergebnisorientiert